



Winterwanderung mit Christine am 10. Februar 2024

Bei herrlichem Sonnenschein trafen sich am 10.02.2024 25 Wanderer zu einer Kurzwanderung. Treffpunkt war der Goldebau in der Keplerstraße. Hier wurden die Wanderer begrüßt und es gab Hinweise zur Strecke und Wegebeschaffenheit. Nach einer kurzen Erläuterung zu dem unter Denkmalschutz stehenden Industriedenkmal startete die Wanderung entlang der Keplerstraße in Richtung Fuchsturm. Hier gab es eine kurze Rast und der herrliche Ausblick über die Stadt konnte genossen werden. Weiter führte uns der Weg durch den Stadtwald und alle hatten mit sehr viel Schlamm und Matsch zu kämpfen. Bald erreichten wir eine Schutzhütte, die uns als Rast diente und wo wir einen kleinen Umtrunk genießen konnten. So gestärkt setzten wir die Wanderung in Richtung Rechteich fort um bald die Dürrenebersdorfer Straße zu erreichen. Das Angebot, hier schon eine Abkürzung benutzen zu können, wurde von allen Teilnehmern abgelehnt. Die Wegbeschaffenheit wurde leider nicht besser aber alle waren frohgemut und setzten die Wanderung fort. Allerdings war große Vorsicht und Konzentration erforderlich. Ein Weg durch den Wald abwärts führte uns nach Zeulsdorf und von dort aus weiter bergauf wieder in die Dürrenebersdorfer Straße über die wir bald unseren Ausgangspunkt und die geparkten Autos erreichten. Reichlich 8 km hatten alle absolviert bei reichlich 3 Stunden. Wir waren also an den schwierigen Stellen doch sehr langsam vorangekommen. Doch das wichtigste war, alle sind gut und ohne Probleme wieder angekommen.

Christine Barthel





